

2015年12月24日
株式会社みずほ銀行

メキシコ合衆国における銀行設立認可の取得について

株式会社みずほ銀行（頭取：林 信秀）は、メキシコ合衆国（以下「メキシコ」）現地当局である国家銀行証券委員会（Comisión Nacional Bancaria y de Valores）より、〈みずほ〉グループ100%出資の銀行設立の認可を取得しました。これを受け、2016年度の開業を目指して準備を進めていきます。

メキシコは、中南米第2位の人口と潤沢な石油資源を有しており、OECD加盟国として自由貿易政策を積極的に推進し、北米市場も含めた中南米有数の生産・輸出拠点として安定的な経済成長を続けています。また、日系企業のメキシコへの新規進出も近年急速に増加しており、今後も自動車関連分野など、幅広い分野の進出・投資が期待されています。

当行は、これまでメキシコ出張所を通じて、外貨建て取引を中心に銀行サービスを提供してきましたが、メキシコでの銀行の開設により、現地にてメキシコ・ペソ建てを含む預金・貸出・為替取引等フルラインアップの金融サービスを提供していきます。

〈みずほ〉は、メキシコにて新たに開設する銀行を通じて、お客さまの当地への新規進出や事業展開を、お客さまの近くで、従来以上に力強くサポートしていきます。

以 上